
 

 
 
 
 
 
 

Verbale sommario della riunione del Consiglio 
del 29 dicembre 2020 

 
Presenti: 

 

FRANCESCO BOVE 
GABRIELE CARENINI 

CARLO GIRAUDI 
PIERO LUIGI MANDARINO 

VANESSA PIGINO 
ELENA SASSONE 

 

DARIO ZOCCO - Segretario dell'Ente 
EUGENIO TIMO in qualità di coadiutore verbalizzante 

 
 
 

Il giorno 29 del mese di dicembre 2020, alle ore 9.00 si è riunito il Consiglio dell’Ente in 
modalità virtuale (videoconferenza). 

 

Il Presidente, constatata la presenza di un numero di Consiglieri sufficiente a rendere legale la 
riunione, dichiara aperta la seduta e passa all’esame dei punti all’ordine del giorno: 
Punto 1) “Lettura e approvazione del verbale della seduta del 30/11/2020”. Approvato 

all’unanimità. 
Punto 2) “Approvazione del Piano Triennale dei Fabbisogni del Personale dell’Ente 2020-

2022”. Approvato all’unanimità il suddetto Piano, di cui sarà fornita puntuale informazione 
inviandolo alla componente R.S.U. dell’Ente e alle OO.SS. territoriali di riferimento, nonché 
al Settore Biodiversità e Aree naturali della Regione Piemonte per gli opportuni adempimenti 
amministrativi. Come già avvenuto per il Piano dei Fabbisogni 2019-2021, anche in questo 
documento si ribadisce che il ritardo nella piena attuazione della dotazione organica storica, 
sommato all’assenza di previsioni assunzionali negli anni passati, alle maggiori competenze 
richieste all’Ente e ad alcuni pensionamenti nel frattempo intervenuti, abbiano portato a una 
situazione di forte sofferenza con particolare riferimento ad alcune categorie e profili 
professionali, che rendono assolutamente necessaria e urgente l’assunzione di personale. Ciò si 
rende quanto mai evidente in vista della trasformazione dell’Ente-Parco – dal 1°/1/2021 Ente di 
gestione delle Aree protette del Po piemontese – a seguito dell’assorbimento delle funzioni 
dell’Ente di gestione delle Aree protette del Po torinese e degli ampliamenti delle aree protette 
già di competenza dell’Ente di gestione delle Aree protette del Po vercellese-alessandrino. A 
fronte delle limitate risorse messe a disposizione dalla Regione Piemonte in questa occasione, 
non si può fare altro che creare i presupposti per attivare le procedure concorsuali per alcune 
assunzioni a tempo indeterminato, con priorità assoluta per la copertura di quei posti (3 
Funzionari tecnici e 1 Guardiaparco) che attualmente presentano le maggiori criticità. In 
conclusione il Consiglio decide di far seguire all’invio del Piano Triennale dei Fabbisogni 
2020-2022, una lettera a firma del Presidente da indirizzare al Presidente e al Vice Presidente 
(nonché Assessore con delega alle Aree protette) della Regione Piemonte, per sottolineare le 
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gravi difficoltà che deve affrontare il nuovo Ente-Parco non potendo contare su una dotazione 
di personale sufficiente a far fronte alle numerose incombenze affidate.   

Punto 3) “Convenzione 2020 da stipulare con la PARTECIPANZA DEI BOSCHI DI TRINO, ai sensi 
dell'art. 7, comma 2bis della legge regionale 29 giugno 2009, n. 19 (e s.m.i.)”. Approvata 
all’unanimità la Convenzione avente validità solo per l’anno 2020, dando atto che il Presidente 
dell’Ente-Parco avrà la facoltà di apportare eventuali modifiche al testo della suddetta 
Convenzione, per necessità materiali e di forma concordate reciprocamente fra le parti prima 
della sottoscrizione, che non modifichino la sostanza dell’accordo. Contestualmente viene 
demandato al Direttore il compito di sottoscrivere la suddetta Convenzione.  

A questo punto il Presidente propone una modifica all’ordine del giorno con l’inserimento di 
un nuovo argomento. La proposta viene approvata all’unanimità e l’ordine del giorno viene 
integrato nel modo seguente:  
Punto 4) “Programma di attività del Direttore dell’Ente-Parco per l’anno 2020”. Approvate 

all’unanimità, in sanatoria, le 5 schede che compongono il suddetto Programma di attività del 
Direttore (2 Obiettivi individuali e 3 Obiettivi organizzativi), cui dovrà fare riferimento anche la 
Commissione di valutazione dei dirigenti degli Enti strumentali di gestione delle aree protette 
regionali, costituita presso il Settore Biodiversità e Aree Naturali della Regione Piemonte. 

Punto 5) “Comunicazioni del Presidente”. Su richiesta del Consigliere Piero Mandarino si 
affrontano i seguenti argomenti. 
a) Ipotesi progettuale di intervento estrattivo in comune di Verrua Savoia, loc. Sasso, 

finalizzato alla riqualificazione ambientale e alla rinaturazione. 
b) Criticità emerse in ordine all’intervento di rinaturazione avviato sulla sponda destra del 

Torrente Orba, nell’ambito del Progetto denominato “INTERVENTI DI RICOSTITUZIONE DELLA 

CONTINUITÀ LONGITUDINALE E RINATURAZIONE DEL TORRENTE ORBA” facente capo al Bando 
pubblico per la selezione di progetti di riqualificazione dei corpi idrici piemontesi ai sensi 
della D.G.R. n. 38-6589 del 9 marzo 2018. 

   
 

Alle ore 10.55 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 
Fatto, letto e sottoscritto. 
 
 
 
 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
Dario Zocco (firmato in originale) Francesco Bove 

 


